

令和4年5月5日（木祝） 聖和剣道友の会大会

住吉スポーツセンターにて。小学生低学年と中学生の団体戦（3人選）に参加。小学生低学年は初戦から厳しい試合を余儀なくされた。中学生は1回戦を勝ち、2回戦は悔しい結果になる。いい経験ができたか。中学生は間近に道場連盟の大会を控えて、弾みがつけば幸いである。

令和4年5月7日（土） 全国高校総体大阪府予選申し込み

たかつガーデンにて。新しい方式になって初めての申し込み。戸惑う部分もあったが、親切にしてくださった係の先生方に感謝。組み合わせは、帰ってからHPで確認することになる。

令和4年5月15日（日） 牧野明剣館

殿二小にて。稽古の後、後援会で用意してくださったお楽しみ会を、子ども・保護者・指導者が一緒になって興じる。毎月楽しい企画を用意してくださる保護者の皆様に感謝。

令和4年5月15日（日） 枚方春季総体剣道実行委員会

総合体育館会議室にて。6月5日(日)の春季総体の準備・運営に向けての会議。感染症への十分な対策を講じながら、充実した大会運営に労を惜しまず工夫してくださる事務局をはじめ実行団体の方々に感謝。春季総体を楽しみにする。

令和4年5月22日（日） 大阪府道場少年剣道大会

住吉スポーツセンターにて。中学生3人が個人戦、団体選に出場した。個人戦ではじょうやのが3回戦進出の健闘をみせる。しかし、総じて道連大会で戦えるレベルは先にあると実感。これから稽古に取り組むうえで得るものがあればと願う。

令和4年5月28日（土） 全国高校総体大阪府予選男女個人戦
岸和田市総合体育館にて。男子2名が出場。それぞれ持ち味を出して健闘するところ目を細めながら監督する。ただし、強豪私学の選手の壁は課題として残る。私は決勝まで見学、補助役員生徒として後片付けまで手伝った部員に付き添う。